Gründungs- und Ehrenmitglied Theresia Köfer 95 Jahre

Unser Ehrenmitglied, Frau Theresia Köfer, feierte am 11. Feber 2012 im Kreise ihrer Familie, Freunde und Nachbarn bei guter Gesundheit ihren 95. Geburtstag.

Eine große Gratulantenschar, unter ihnen VBM Alfred Walter, Ortspartei-Obmann Robert Schandl und SB Obmann Hans Prüller, machte ihre Aufwartungen und überbrachten Glückwünsche.

Frau Theresia Köfer wurde an einem Sonntag in Goritschach bei Villach geboren. Nach Absolvierung der Haushaltschule in Maria Saal wurde Sie kurz vor Kriegsbeginn im Jahre 1939 vom Arbeitsamt nach Pörtschach beordert, wo sie ihren Mann Hermann Köfer kennen lernte.

Ein Jahr darauf wurde geheiratet; der Ehe entstammen fünf Kinder: Annemarie, Hermann, Hans, Eva und Christine. In der Zwischenzeit hat sich die Familie um 11 Enkel und 11 Urenkel vergrößert.

Frau Köfer widmete ihr Leben mit vollem Einsatz der Familie und der Arbeit im Gastbetrieb. Ihre Kochkünste, besonders die prämierten Kasnudeln, waren weit über die Ortsgrenzen berühmt und geschätzt.

Durch ihr freundliches Wesen ist sie bei Gästen und Nachbarn äußerst beliebt.

Die Feierlichkeiten zu ihrem Ehrentag begannen bereits am Vorabend bei der Pritschitzer Faschingssitzung.

Der Seniorenbund wünscht der Jubilarin weiterhin viel Gesundheit und schöne Stunden mit ihrer Familie und im Kreise des Seniorenbundes.

Hans Prüller
Obmann des Seniorenbundes Pörtschach

•